



EXITO EN CONVOCATORIA AL PREMIO 2015

A través de convocatoria pública, 52 iniciativas entre ellas personas, organizaciones y procesos, fueron nominadas a recibir el Premio Nacional a la Defensa de los Derechos Humanos en Colombia, un avance importante en materia de reconocimiento público a defensores y defensoras de derechos Humanos en nuestro país.

[Leer Más](#)



DIAKONIA

Diakonia es una organización de cooperación internacional, formada por las iglesias libres de Suecia que dan apoyo a más de cuatrocientas organizaciones locales de treinta y cinco países del mundo, en sus diferentes iniciativas de lucha por una vida más digna y un mundo más justo.

[Leer Más](#)



COLOMBIA EN MODO PREMIO

Con gran entusiasmo, organizaciones de base comunitaria, ONGs, procesos sociales y personas de todo el país, respondieron a la convocatoria al Premio Nacional a la Defensa de los Derechos Humanos, iniciativa con la que se busca reconocer el trabajo de los defensores y defensoras en todo el territorio nacional.

[Leer Más](#)

Premio Nacional a la Defensa de los Derechos Humanos en Colombia – 2015

- [Nominados](#)
- [Jurados](#)
- [Por qué un premio nacional a la defensa de los derechos humanos en Colombia](#)
- [Diakonia](#)
- [Boletín Máscaras y tejidos](#)